



La sucursal abrirá sus puertas en diciembre próximo

Banesco inaugura agencia en el CC Hyper Jumbo de Maracay

Los clientes y usuarios dispondrán de todos los servicios como apertura de cuentas e instrumentos de inversión, solicitud de tarjetas de crédito, depósitos y retiros

Maracay, estado Aragua.- Banesco Banco Universal, institución financiera líder en el número de agencias, se prepara para inaugurar en diciembre una sucursal en el Centro Comercial Hyper Jumbo de Maracay. Ana Bell Salazar, gerente Regional Aragua, informó que “ofreceremos la misma calidad de servicio y toda la gama de productos financieros que tiene Banesco”.

La agencia del centro comercial maracayero ocupará una superficie de 90 metros cuadrados. Dispondrá de un gerente, un subgerente, dos cajeros y dos promotores, trabajando a dobles turnos en un horario similar al del Hyper Jumbo de 10 de la mañana a 10 de la noche.

Salazar informó que Banesco ya tenía presencia en el CC Hyper Jumbo con dos cajeros automáticos que estaban a la disposición de la clientela. La nueva sucursal Banesco se suma las 12 agencias principales que la institución financiera tiene en el estado Aragua, más otras 3 agencias satélites en esa entidad.

Banesco retuvo liderazgo

Durante el tercer trimestre del año, Banesco Banco Universal registró activos por el orden de Bs. 5.968 millardos, equivalente a 12,75% de participación en el mercado financiero venezolano. De acuerdo con la Vicepresidencia de Estudios Económicos de la institución bancaria, los recursos manejados del público totalizaron al cierre de septiembre Bs. 10.871 millardos, valor que representa 16,60% de los fondos captados por la banca comercial y universal a través de los distintos instrumentos y/o modalidades.

Tanto en el nivel de activos como en los recursos manejados al público, Banesco alcanzó un crecimiento superior al registrado por el mercado en promedio.

La institución bancaria también se ubicó a la cabeza del sistema financiero en el renglón de créditos hipotecarios otorgados a través de la Ley de Política Habitacional, con una cartera de 647 millardos de bolívares, que es equivalente a 28,74% de la banca venezolana.

En la categoría de depósitos a plazo, Banesco finalizó septiembre con una cartera de Bs. 1.327 millardos, lo que representa 16,40% del sistema financiero nacional.

Adicionalmente, Banesco destacó como líder en otros indicadores como el capital pagado que se ubicó en Bs. 428 millardos, registro que representa 23,26% de la banca venezolana para septiembre de este año, y en recursos manejados bajo la figura del fideicomiso donde se colocó en el segundo puesto del sistema financiero con Bs. 3.528 millardos o 18,83% del total nacional.

La institución financiera informó que presenta un excelente nivel de provisionamiento de su cartera inmovilizada por el orden de 276,62% en septiembre. Por otra parte, en el tercer trimestre del año la denominada cartera de créditos demorada representó sólo 2,30% de su cartera bruta, cifra por debajo de la media del mercado y que se ajusta a una eficiente y sana gestión crediticia.

La capitalización del banco mostró un crecimiento importante de Bs. 187 millardos durante los primeros nueve meses del año al ubicarse su patrimonio total en Bs. 832 millardos, lo cual representa un índice de suficiencia patrimonial de 15,58%, superior a lo exigido por la regulación vigente.

El estado de resultados del banco correspondiente al último trimestre, luego de deducir Bs. 1,3 millardos por concepto de Impuesto sobre la Renta, reflejó una utilidad neta de Bs. 98,3 millardos, con lo cual Banesco Banco Universal se ubica en el primer lugar en este rubro.

El rendimiento sobre patrimonio promedio de Banesco fue de 55,19%, superior al obtenido en igual período de 2003 y por encima de la inflación acumulada.